



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dalam Rangka Tetap Terpeliharanya Kamtibmas Yang Aman Dan Kondusif, Kapolsek Babakan Silaturahmi Kamtibmas Ke SDN Tersana Baru Babakan

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Nov 28, 2023 - 09:47



KAB. CIREBON - Dalam kesempatan itu, Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, S.H., didampingi Kanit Samapta Aiptu Aan Suryana dan Kanit Binmas Bripka

Nanang Ruspandi mengunjungi dan silaturahmi ke Sekolah SDN Tersana Baru Babakan Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon, Selasa (28/11/2023).

Saat melakukan kunjungan Kapolsek Babakan Polresta Cirebon "sampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas kepada Kepala Sekolah, para guru dan staf serta menyampaikan agar para Guru pengajar bersama sama menjaga para siswa/i dari pengaruh-pengaruh buruk seperti tawuran pelajar, Buly, minuman keras maupun peredaran narkoba" Ucap Iptu Sugiharto SH.

Kanit Binmas Polsek Babakan juga menghimbau "agar pihak sekolah tetap bersinergi dengan Polri terutama dalam pemeliharaan keamanan yang ada di lingkungan sekolah dan tidak segan segera melaporkan ke Polsek Babakan Polresta Cirebon apabila ada suatu permasalahan yang membutuhkan kehadiran Polisi, kami siap melayani selama 1x24 jam untuk masyarakat kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon." Ucap Bripka Nanang Ruspandi.

Kanit Samapta pun menyampaikan pesan-pesan kamtibmas "agar para guru dan staf SDN Tersana Baru Babakan memberikan himbauan kepada para wali murid yang mengantar agar hati-hati memarkirkan sepeda Motornya dan supaya kendaraannya di parkir di tempat yang di sediakan oleh sekolah dan agar di kunci stang kendaraannya" ucap Aiptu Aan Suryana.

"Dengan adanya silaturahmi Kamtibmas ini, diharapkan akan terjalin dengan baik sinergitas antara Polri dan Pihak Sekolah," ujar Kapolsek Babakan

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arief Budiman., S.I.k., M.H, melalui Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., SH mengatakan, kegiatan sambang ini dilakukan untuk menjaga tali silaturahmi, sekaligus menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas, tuturnya.